



Vorbericht.

Mein Name würde nicht auf dem Titelblatte dieser Schrift stehen, wenn es nicht mein Dafürhalten wär, daß ich sehr leicht die Herausgabe derselben beim Publikum verantworten könnte. Die mittelmäßigste von allen bisher erschienenen ist sie doch nicht. —

Ich würde übrigens sehr gern dem Verfasser selbst gebührenden Platz gemacht haben, wenn das Manuscript in seinem, und nicht bloß in dem Namen eines Dritten, der es bei Göttern und Menschen betheuerte, daß er der Verfasser nicht sei, eingeschickt worden wär.

Es soll daher Niemand Unrecht widerfahren, und ich, das Publikum kenne den Namen des Herausgebers, oder nicht, will alle Schuld allein tragen, wenn hier etwa eine Schrift gedruckt wär, die des Drucks unwerth gewesen sein sollte.

So viel fürs Publikum. An die Herren Rezensenten hab ich aber gar nichts zu bestellen.

Hoffmann.